



Moody's cambia a negativa calificación de Pemex

Moody's destaca que la empresa no tiene una estrategia clara para la restitución de reservas.

La agencia calificadora Moody's anunció que cambió la perspectiva de Petróleos Mexicanos (Pemex) de estable a negativa, debido a el cambio en la nota del país anunciada ayer.

Moody's informó que la calificación de deuda de la empresa productiva del estado se mantiene en "BAA3".

Para la agencia los anuncios recientes por parte de la Secretaría de Hacienda y los planes de exploración y producción no son suficientes para mejorar las finanzas de la empresa.

Con esta decisión la agencia coloca a Pemex cerca de perder el grado de inversión, ya que Pemex no ha demostrado como frenar la caída en la restitución de reservas.

La mayor preocupación de los inversionistas se encuentra en que la petrolera no tiene una estrategia clara para restitución de las reservas.